



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



société française d'Égyptologie

■ Les campagnes de fouilles menées, de 2000 à 2005, par l'institut allemand d'Archéologie (section du Caire) et par l'institut suisse de Recherches architecturales et archéologiques de l'ancienne Égypte, reprenant l'enquête sur l'évolution de la ville d'Éléphantine au 3^e millénaire avant J.-C., ont pour objectif principal d'améliorer nos connaissances relatives aux événements historiques susceptibles d'avoir provoqué la chute de l'État centralisé de l'Ancien Empire.

■ Parallèlement, située à la frontière de l'espace culturel nubien, aujourd'hui largement submergé, Éléphantine reste l'un des derniers sites où la culture matérielle du voisin méridional de l'Égypte au 3^e millénaire se soit préservée.

